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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE SECONDAIRE 

 DE L’AUBIER 2024-2025 

 
Province de Québec 
Centre de services scolaire des Navigateurs  
Lévis 
École secondaire de L’Aubier 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 13 mai 2025 à 19 h à 
l’Agora. 
 
Étaient présents : 
M. Francis G. Lussier, enseignant 
Mme Marie-Josée Pelletier, directrice  
Mme Valérie Doré, enseignante 
M. Jacob Fournier, élève      
Mme Stéphanie Therrien, pers. professionnel    
Mme Aude Forand, élève  
M. Christian Pelletier, enseignant    
Mme Sonia Létourneau, personnel soutien  
Mme Anne-Marie Loiselle, parent (substitut présidente)  
Mme Andréann Gilbert, enseignante 
Mme Andrée Gilbert, parent 
Mme Viviane Beaulieu, parent substitut 
M. Benoit Montminy, directeur adjoint 
M. Félix Antoine Lachance, directeur adjoint 
Mme Caroline Pelletier, enseignante 
Mme Mélanie Cloutier, parent (retard) 
Mme Catherine Laflamme, parent 
 
Étaient absents : 
Mme Angélique Paillé, présidente 
Mme Nadia Delarosbil, parent 
Mme Élise Cloutier, parent substitut 
Mme Dina Daher, parent 
Mme Florence Bonneau, élève 
 
1. Mot de bienvenue 
Heure du début de la rencontre, il est 19 h 02. 
 
2. Légalité de la rencontre. 
Quorum 
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
        
 
Proposé par : M. Christian Pelletier 
Appuyé par : M. Francis G Lussier 
 
4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 25 mars 2025 
Correction point 11 semaine dernière et non dernière semaine  

 
 Proposé par :  Mme Catherine Laflamme 
Appuyé : M. Francis G Lussier  
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5. Suivi au procès- verbal 
Aucun 
6. Parole à l’assemblée 
Fait rapporté sur le retrait d’uniforme de certaines écoles de la Rive Nord,  
commentaires des membres du personnel (simplifie le travail et intervention). 
 
Une pétition en ligne contre l’implantation de l’uniforme à l’école secondaire de l’Aubier 
de la part des parents, adultes et jeunes est remise à la présidente. 
Un questionnement sur les délais précipités de prise de décision quant à la mise en 
place du port de l’uniforme en septembre 2025. 
 
Une interrogation sur la mise en place d’autres solutions pour la tenue vestimentaire 
non respectée. 
 
Mme Marie Josée Pelletier représente à nouveau le libellé du code vestimentaire inscrit 
dans l’agenda des élèves et qui explique la tenue vestimentaire qui serait exigée lors 
de l’année scolaire prochaine. 
 
Une inquiétude de la part d’un parent présent dans l’assemblée, au niveau de 
l’engagement des élèves de l’école à la suite de l’implantation de l’uniforme. 
 
L'équipe école travaille au quotidien pour offrir l’aide professionnelle, des animations et 
des conférences sur la prévention de l’intimidation avec des partenaires tels que 
Alliance Jeunesse et le service de Police de Lévis. 
 
Ajout à l’implantation de l’interdiction des cellulaires (nouvelles lois et consignes) dans 
l’école en septembre 2025.  
Vouvoiement, cellulaire et uniforme... 

 
7. Décision/Consultation/Information 

 
7.1 Sorties et activités éducatives complémentaires 

Mme Marie Josée Pelletier présente les sorties éducatives à venir. 

 

Proposé par : Mme Valérie Doré 

Appuyé par : Mme Aude Forand 

 

7.2 Garde-robe scolaire 

7.2.1 Suivi aux consultations / parents 

418 réponses 

223 POUR 

195 CONTRE 

 

Suivi aux consultations /élèves 

Élèves 86 % CONTRE  

 

Suivi consultation / membres du personnel 

Enseignants majorité POUR 

Personnel de soutien POUR 12 Contre 3 

Personnel professionnel 5 POUR  

 

Commentaire communauté  

Présentation des statistiques en lien avec les indices de défavorisation des 
quartiers de Saint-Romuald et de Charny, en conclusion ces quartiers sont plus 
sensibles. 

Préoccupation au niveau des frais engendrés par ce projet d’uniforme étant donné 
le nombre de famille dans une situation précaire au niveau financier. 
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Des solutions sont mises en place tel que : friperie-école, consignation pour la 
revente, tirage lors d’évènement, diminution des frais de la liste de fournitures 
scolaires, ristournes du fournisseur 1% pour soutenir les élèves démunis, inclusion 
des vêtements des vikings... 

Un ajout est fait quant à l’inclusion d’un chandail col rond ou polo ou kangourou 
manches courtes ou longues de couleur unie bleu marine, vert foret, rouge vin ou 
beige sable au code vestimentaire inscrit dans l’Agenda de l’élève.  

 

 Un vote secret est proposé  
 Résultats  
Il n’y a pas d’implantation de la garde-robe scolaire à l’école secondaire de l’Aubier  
l’an prochain. 
 

Le conseil d’établissement rejette les délais et non les propositions. Un membre 
suggère de revoir certains aspects de ce projet de garde-robe scolaire durant la 
prochaine année scolaire. 

 

7.2.2 Libellé des règles de vie 

Point traité lors du point 6  

 

7.2.3 Choix du fournisseur 

Point non traité 

 

 

7.3 Budget initial 2025-2026 

Mme Marie-Josée Pelletier présente les budgets initiaux. En prenant soin d’expliquer 
les montants par fonds. 

Les années à venir au niveau immobilisation seront en temps d’arrêt. La rénovation de 
la cafétéria se poursuit. 

 

Proposé par : Mme Viviane Beaulieu 

Appuyé par : Mme Mélanie Cloutier 

 

7.4 Annulation séance du 20 mai 2025 

Prochaine rencontre le 11 juin 2025 

À voir si formule repas 

 

Proposé par : Mme Mélanie Cloutier 

Appuyé par : Mme Valérie Doré 

 
8. Mot des représentants des élèves 
Mme Aude Forand présente le nouveau projet de friperie. 
Fin des activités de l’impro, un spectacle a mis fin à cette belle année d’animation.  
Fin des ateliers de théâtre, une pièce finale sera présentée sur invitation aux parents. 
Retour sur activités de Pâques, belle programmation et bonne participation.  

 
9. Mot des représentants des membres du personnel 
M. Francis G Lussier annonce les dates du Gala méritas : soirée du 3 juin secondaire 
1 et adaptation scolaire, soirée du 4 juin, secondaire 2 et 3.  
La fête de fin d’année aura lieu le 13 juin 2025 durant la période du midi. 
13 membres du personnel feront l’activité Tombe à l’eau.  
Les balles sont en vente, l’argent sera remis à la Fondation du cancer. 
M. Christian Pelletier fait part des nouvelles du côté sportif. 
Mme Stéphanie Therrien revient sur l’accueil des élèves de 5 année des écoles de notre 
bassin qui sont venus assister à des présentations des profils à l’Agora. 
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Le 10 juin en soirée, l’école ouvre ses portes afin d’accueillir les élèves de 6 année, des 
animations et visites de l’établissement seront possibles. 

Le 29 mai, les élèves en francisation (palier 2) présenteront une pièce de théâtre.  

Retour sur la conférence tant attendu de Laurent Dubreuil à tous les élèves de 
secondaire 3 en partenariat avec la caisse Desjardins de la Chaudière. 

La semaine Top positif a suscité un engouement chez les élèves, une activité à 
reprendre étant donné ce succès. 

 
10. Mot du représentant au comité de parents 
Absence de Mme Dina Daher. 
              

11. Mot de la présidence 
Mme Anne-Marie Loiselle nous informe de son implication au niveau d’un dossier sur 
la sécurité routière, des échanges sont en cours. À suivre ... 
  

12. Mot de la direction 
Mme Marie-Josée Pelletier remercie les gens présents. Les opérations de fin d’année 
et année suivante sont en cours. Inquiétudes concernant les enjeux budgétaires. Il 
faudra faire des choix éclairés pour le bon fonctionnement de l’école. 
 

13. Questions diverses 
Cafétéria : 
Inquiétude à l’égard de l’offre de menu de la cafétéria et quantité des portions. 
 

14. Levée de l’assemblée : Il est 21h05 
 
 Proposé par : Mme Andreann Gilbert  
Appuyé par : M Francis G Lussier  

 

 
 




